

Wahlpflichtfach oder Freifach Italienisch

„Ciao“ oder „Buongiorno“. Sicher weisst du, was das heisst. Hast du schöne Erinnerungen an Italien und gefällt dir diese Sprache? Das Freifach Italienisch wird dir helfen, deine Sprachkenntnisse zu erweitern und dir die italienische Kultur näher zu bringen. Auch in deinem späteren Berufsleben kann die italienische Sprache von grossem Nutzen sein. In der Banken- und Versicherungsbranche ist es von grossem Vorteil, wenn man die 3. Landessprache sprechen kann. In verschiedenen Pflegeberufen (Beispiel: Pflegefachfrau oder Pflegefachmann) ist die italienische Sprache willkommen, da viele Gastarbeiter aus Italien und neue Einwanderer aus dem Süden in unseren Spitälern/Altersheimen behandelt werden. Nicht zu vergessen die Pharmariesen Novartis und Roche in Basel oder Idorsia, die Biotechfirma in Allschwil, die immer wieder auf Mitarbeitenden angewiesen sind, die die italienische Sprache kennen. Weitere Beispiele sind die Firmen SBB, Post und viele Handwerksberufe, wo Italienisch gesprochen wird.



Bildquelle: www.italien-sehenswertes.de



Im Italienischkurs wirst du Gelegenheit haben, in Dialogen die Sprache mündlich zu trainieren.

Du lernst dich vorzustellen, über deine Hobbys und die Schule zu sprechen, in einem Restaurant etwas Feines zu bestellen oder in einem italienischen Kleiderladen mit Hilfe des Verkaufspersonals deine passenden Kleidungsstücke zu finden.

Im Freifach Italienisch arbeitest du mit dem Buch „Parla con me“ (auf Deutsch „rede mit mir“). Wie schon der Titel des Buches vorgibt, wird dir die Gelegenheit geboten, in diesem Fach die 3. Landessprache zu erlernen. Das Buch enthält 10 Lektionen, die innerhalb von 2 Jahren erarbeitet werden.

Für: Schülerinnen und Schüler der 2. und 3. Klassen (A/E/P)

Leitung: Claudio Perin, Elisa Calgaro, Daniele Panighetti